
学校運営協議会 議事録 
 

校 名 府立園芸高等学校 

校長名 神  絵 里 香 

 

開催日時 令和５年 11月 20日（月） 15：30 ～ 17：00 

開催場所 府立園芸高等学校 １階 会議室 

出席者(委員） 中桐委員、大賀委員、磯和委員、石田委員、稲田委員、小南委員 

出席者(学校） 

神校長、今井教頭、太田首席、臼井首席、平尾首席（農場長） 

落田環境緑化科長、小林バイオサイエンス科長、金沢普通科長 

坂口教諭(フラワーファクトリ科)、藤浪教諭(バイオサイエンス科) 

傍聴者 なし 

協議資料 

・ 第１回授業アンケートについて 

・ 進路概況について 

・ スクールポリシーについて 

備考  

 

議題等(次第順） 

・ 保護者からの意見の提出状況 

・ 第 1回授業アンケートについて 

・ 進路概況について 

・ スクール・ポリシーについて 

 

協議内容・承認事項等（意見の概要） 

○ 保護者からの意見の提出状況 

・ 教頭より、保護者からの意見書の提出状況について報告があった。保護者から意見書の提出は

なかった。 

 

○ 第 1回授業アンケートについて 

・ 小南委員より、実業高校だからこそ座学の教科科目のサポートを行うなど、生徒のフローが大切

である、との助言があった。 

・ 中桐委員より、アンケート結果は肯定的な意見が多く、これは学校としてのアピールポイントにな

るとの意見があった。 

・ 中桐委員より、アンケートの細かい分析よりも、生徒理解や生徒意識が低いといった特徴的な部

分を分析することが大切である、との助言指導があった。 

 

○ 進路概況について 

・ 中桐委員より、農校推薦等の制度を利用した進学について、アピールすべきとの助言があった。 

・ 小南委員、中桐委員より、園芸高校ならではの資格取得に関する情報や、複数の新聞で取り上

げられている取組みなどについて、本校生徒のみならず中学生に対して積極的に訴求すべき、と

の意見があった。 

 

○ スクール・ポリシーについて 

・ スクール・ポリシーをいかに生徒募集につなげるかが大切である、との助言があった。 



次回の会議日程 

日時  令和６年２月２１日（水） 15：30 ～ 17：00 

会場 府立園芸高等学校 
 


